



Marionnettes et pouvoir

mercredi 15 octobre 2014, par [L'Insatiable](#)

Après 3 ans de recherches et de journées d'étude, sur le sujet du rapport des marionnettes et des marionnettistes avec les pouvoirs, l'Institut International de la marionnette organise trois jours de colloque international sur ce thème.

Charleville-Mézières (08) accueillera le colloque international *Marionnettes et pouvoir : censures, propagandes, résistances*, entre le 20 et le 22 novembre. Le colloque organisé par l'institut international de la marionnette propose de s'interroger sur les relations qu'entretiennent les marionnettes et les marionnettistes avec les pouvoirs. Trois jours de réflexions, pour comprendre à quel point la marionnette est loin d'être un simple divertissement pour enfants.

Le colloque sera divisé en 6 sessions qui regrouperont des chercheurs et des artistes du monde entier, autour de questions et de thèmes de réflexion tel que « les marionnettes sous contrôle ? » ou « Marionnettes de résistance, marionnettes en lutte ». Trois grands axes seront développés : « Les pouvoirs de la marionnette », « la marionnette en contexte de crise » et « militance et autorégulation : histoire et actualité de la construction politique et économique d'une profession ».

L'institut international de la marionnette situé à Charleville-Mézières existe depuis plus de 30 ans. Il dispense des formations, mais est aussi un lieu de création et de recherche. Doté de son propre centre de documentation, et d'une collection de marionnettes de 500 pièces, il propose aussi des expositions.

Pour plus d'informations : [ici](#).

Médiathèque Voyelles
2 Place Jacques Félix
08000 Charleville-Mézières